

Deuzer Nachwuchs trumpft auch in Ferndorf groß auf

Am 18.03. setzte, wie üblich, der Ferndorfer Frühjahrswaldlauf den Startschuss zur diesjährigen 3-Städte-Tour. Mit Jaron Eich und den Brüdern Julien und Fabio Klein gingen auch wieder Läufer aus der Deuzer Nachwuchstruppe an den Start. Bei schlechtem Wetter ging es in zwei verschiedenen Läufen auf eine 800-Meter-Wendepunktstrecke, die sich aufgrund ihres Profilverlaufs gut eingeteilt werden muss. Diese Aufgabe erledigten alle drei Starter mit Bravour, so dass bei drei Startern die optimale Ausbeute von drei Altersklassen-Siegen erzielt werden konnte.

Im ersten Rennen konnte sich Jaron klar in starken 3:17 min gegen die Konkurrenz durchsetzen. Nach ihm auf Platz 2 im Gesamteinlauf der U10-Starterinnen und Starter kam Julien in sehr guten 3:34 min ins Ziel.

Umkämpfter gestaltete sich das Rennen der U12-Starter, wo Fabio in der hervorragenden Zeit von 3:01 min den ersten Platz im Gesamteinlauf nur knapp verpasste, sich - am Ende auf dem 2. Platz liegend - jedoch klar gegen seine Altersklassenkonkurrenten durchsetzen konnte.



Ferndorder Frühjahrswaldlauf

Montag, den 17. April 2017 um 14:18 Uhr



Ergebnisse <http://www.eisberg.de/ResultatNachwuchslaeufer.html> die Lust auf mehr machen!